

Para mayor información contacte con:

María José González

Brand Comunicación

Telf. 93 270 09 09

mariajose@brandcomunicacion.com

Henry Schein colabora con el Programa Sanitario impulsado por la Fundación Iván Mañero en Guinea Bissau

Madrid, 11 de marzo de 2013.- Henry Schein, proveedor líder de productos y servicios para profesionales del sector médico-dental, ha colaborado en el último proyecto sanitario impulsado por la Fundación Dr. Iván Mañero (DrIM) en Guinea Bissau. El proyecto consistió en el traslado de un equipo médico-sanitario liderado por el prestigioso Dr. Iván Mañero para realizar intervenciones programadas y hacer llegar la asistencia sanitaria a pequeños poblados en este país, uno de los más pobres del planeta con gravísimos problemas de salud.

Henry Schein ha colaborado con este proyecto y entre otras cosas, ha aportado material médico para las intervenciones realizadas con el objetivo de sumar esfuerzos a la labor impulsada por la Fundación DrIM. La colaboración de la compañía con este proyecto se alinea perfectamente a los objetivos perseguidos por Henry Schein de acercar todos los medios para que la población más desfavorecida pueda gozar de atenciones médicas y salud.

En su visita a Guinea el Dr. Mañero realizó numerosas intervenciones en el Centro Médico Emanuel, creado por la fundación, donde una gran lista de pacientes esperaban desde hacía meses una intervención quirúrgica. Entre los casos se encuentran niños quemados, con enormes hernias umbilicales, con graves problemas genitales, con labios leporinos o con heridas abiertas, etc. Además, el Dr. Mañero y su equipo médico también acudieron a distintas tabankas (poblados), donde visitaron a pacientes.

En el blog del Dr. Iván Mañero se pueden conocer interesantes casos que se han atendido en este proyecto. <http://www.blogcirujano.com/2013/01/tristeza-y-gratitud-guinea-bissau/>

Acerca de Henry Schein, Inc.

Henry Schein, Inc (NASDAQ; HSIC) es el mayor proveedor mundial de productos y servicios sanitarios a los profesionales de la salud dental, médico y animal. La Compañía también sirve a laboratorios dentales, clínicas gubernamentales e institucionales y otros sitios de atención alternativos. Es una Compañía del Fortune 500® y miembro del índice NASDAQ 100® y emplea a casi 15.000 integrantes Schein y sirve aproximadamente a 775.000 clientes.

La Compañía ofrece una amplia selección de productos y servicios, incluyendo soluciones de valor añadido para el funcionamiento de prácticas eficientes y brindar atención de alta calidad. Henry Schein opera a través de una red de distribución centralizada y automatizada, con una selección de más de 96.000 productos nacionales y de marca propia Henry Schein en stock, así como más de 110.000 productos adicionales disponibles para pedidos especiales.

La Compañía también ofrece a sus clientes soluciones de tecnología innovadora y exclusiva, incluyendo software de gestión y soluciones e-commerce, así como una amplia gama de servicios financieros.

Con sede en Melville, N.Y., Henry Schein tiene operaciones o filiales en 25 países. Las ventas de la empresa alcanzaron un récord de 8,9 mil millones de dólares en 2012 y han crecido a una tasa anual compuesta del 17% desde que se convirtiera en una empresa pública en 1995.

Para obtener más información, visite la web de Henry Schein en www.henryschein.com

Acerca de la Fundación Dr. Iván Mañero

La Fundación DrIM es una ONG trabaja básicamente en Guinea Bissau, donde desarrolla proyectos sanitarios, educativos y sociales en beneficio de los sectores más desfavorecidos de la sociedad guineana: los niños y las mujeres, principalmente.

#